

## GOBIERNO NACIONAL IMPLEMENTA CENTROS DE CONVIVENCIA PARA LA POBLACIÓN MIGRANTE

- *Cuatro Centros de Convivencia Solidaria para la Población Migrante fueron instalados en el país.*
- *El Presidente Iván Duque realizó hoy seguimiento al Centro de Convivencia para Población Migrante ubicado en Yopal, Casanare.*
- *Este trabajo se logra entre el Ministerio del Interior y la UNGRD, con el apoyo de la Gerencia para la Frontera, la Cruz Roja Colombiana y la Organización Internacional para la Migraciones.*



**Yopal, Casanare, 27 de febrero de 2021 (@UNGRD).** En el marco de las acciones que viene adelantando el Gobierno Nacional para atender a los migrantes, especialmente los que han llegado al país desde Venezuela, se han implementado los Centros de Convivencia Solidaria para la Población Migrante.

Estos centros para la población migrante son espacios de alojamiento transitorio que buscan apoyar a estas comunidades para que puedan tener un apoyo alimentario y de necesidades básicas hasta por un periodo máximo de 4 días.

El Presidente Iván Duque quien se encuentra haciendo un recorrido por el departamento del Casanare, llegó hasta el Centro de Convivencia Solidaria para Población Migrante que está ubicado en el municipio de Yopal, allí junto al Director de la UNGRD, Eduardo José González y otros miembros del Gobierno, realizó un recorrido para conocer bajo qué condiciones se encuentra este espacio, qué beneficios le da a la comunidad que lo va a habitar y cómo se dan los procesos administrativos para su correcto funcionamiento.

“Este es un gran referente para el país. Este es un Centro de Atención al Migrante que le va a permitir a muchas familias que empiezan su ruta de atención, tener un espacio de resguardo, un espacio de comodidad, un espacio de aseo personal y donde pueden también recibir ayuda humanitaria (...) Llevamos varios años labrando una política migratoria que empezó con el Conpes emitido a finales del año 2018 donde pasamos de visión temporal, a una visión más estructural, que lo que busca construir sobre lo construido, pero sobre todo darle un sentido de ambición clara a que la política migratoria de Colombia sea en gran referente para otros países de América Latina y del mundo, procedan a tener estatutos de protección temporal para los migrantes venezolanos”, señaló el Jefe de Estado durante la visita al Centro Migrante en Yopal.

Al igual que en Casanare, hay otros 3 Centros para Población Migrante, uno de ellos en La Guajira y dos más en Norte de Santander. El trabajo de implementación de estos centros se da entre el Ministerio del Interior y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD, en donde para los 4 espacios se ha hecho una inversión superior a los 6.990 millones de pesos.

En estos espacios de atención, los migrantes podrán beneficiarse con un módulo o carpa que albergará a una sola familia y podrán compartir los espacios comunitarios. Además recibirán cada uno un kit de

bioseguridad que contiene una cobija o sábana dependiendo del clima, una almohada viajera, kit de cepillo de dientes y crema dental, alcohol en spray, jabón en barra, un tapabocas debidamente certificado, seis esponjas para baño corporal de un solo uso, papel higiénico y toalla para secado de manos.

El periodo de permanencia de la población migratoria en estos centros, al ser transitorios, es de 72 a 96 horas como máximo, esto es de 3 a 4 días.

*El Director de la UNGRD, señaló en Yopal que “Este es un trabajo que se viene desarrollando entre el Gobierno Nacional y el gobierno municipal y se da como una respuesta integrada para la población migrante en el departamento del Casanare, es un complejo muy bien implementado, con capacidad para 121 personas y será operado por la Cruz Roja y la cooperación de la OIM. Son 4 Centros que tenemos en el país, en La Guajira, en Norte de Santander y este de Casanare que fue entregado hoy por el Presidente de la República”.*

El Centro de Convivencia Solidaria para la Población Migrante de Yopal está construido en un lote de más de 5.900 m<sup>2</sup> y un área intervenida de 1.670 m<sup>2</sup>. Consta de una zona de alojamiento con 8 carpas dotadas con camas, colchonetas, sistemas de desinfección, aire acondicionado, y kits de bioseguridad. Así mismo, existe un área de administración, 2 carpas dotadas como zonas de alimentación y 3 contenedores con baterías sanitarias en donde se contempla el acceso a personas en condición de discapacidad.

De esta forma, el Gobierno Nacional continúa apoyando las necesidades de la población migrante con el fin de generar condiciones dignas para ellos en su tránsito o asentamiento en el país.